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С замечательными усаехаши вступили в четвер
т и !  квартал ры баки Алөкинского колхоза им Киро
ва. Под руководством председателя Ц епкова Семена 
Васильевича и бригадира лова Р аи л ев о ! Таисьи 
Степановны они выловили рыбы 575 центнеров, вы 
полнив годовой плаа на 115 процентов.

Успешно закончили выполнение годового плана 
ловцы колхоза «Северный пахарь» (п. У р м ан в ы !). 
Они дали государству 120 3  центнера рыбы.

550 центнеров ры бы  добыто рыбаками Б азьян ов- 
ского колхоза им Молотова— годовое вадание за 
верш ено ими досрочно.

передовиков сельского хозяйства
За досрочное выполнение плана развития животно 

водства 1947 года решением бюро Ханты-Мансийского 
окружкома ВКП(б) и исполкома окрсовета депутатов 
трудящихся заносятся на окружную доску почета:

По Кондинскому району
Нахрвчинский сельский Совет—председатель 

т. Кормчемкин,—выполнивший план развития по
головья лошадей на ЮЗ процента, крупного ро
гатого скота на 104 процента, овец на 115 про
центов.

Рыбартель „Красный путь",— председатель 
т. Худяков зав. МТФ т. Худякова М. А .,—-выпол
нившая план развития поголовья лошадей на 106 
процентов, крупного рогатого скота на 120 про
центов, овец на 107 процентов.

Рыбартель им. Сталина,—председатель т. Чи- 
кирдин,— выполнившая план развития поголовья 
лошадей на 127 процентов, крупного рогатого 
скота на 105 процентов, овец на 120 процентов.

Рыбартель «Красный т р у ж е н и к » председатель 
т. Морозов,— выполнившая план развития пого
ловья лошадей на 122 процента, крупного рога
того скота на 104 процента, овец на 150 про
центов.

Сельхозартель «Северная поляна»,— председа
тель т. Федоров,— выполнившая план развития 
поголовья лошадей на 1.04 процента, крупного 
рогатого скота на 104 процента, овец на 136 про
центов.

Рыбартель «Красный рыбак»,— председатель 
т. Гришкин,— выполнившая план развития пого
ловья лошадей на 120 процентов, крупного ро
гатого скота на 121 процент.

Рыбартель „Красный путь",— председатель 
т. Кривоногое,— выполнившая план развития по
головья лошадей на 125 процентов, крупного ро
гатого скота на 120 процентов, овец на 100 про
центов.

III пленум окружного комитета ВКП(б)

XIV сессия окружного Совета 
депутатов трудящихся

Выступая в прениях но док
ладу тов. В лвяловз, зав. о сде
лок промышленности обкома 
ВКП(б) тов. Слуц*м1 отметил 
серьезны е недостатки в идеоло
гической работе окружной п арт
организации и наметил пути к 
устранению  этих недостатков.

Секретарь окружкома ВКП (б) 
тов. Иваненко указал , что о к 
руж ная партийная организация 
несколько улучш ала свою рабо
ту  после реш ений ЦК ВКП (б) 
по идеологии1 сш м  вопросам. Но 
этого недостаточно. На ярких 
примерах гов. Иваненко показал, 
к  чему приводит отдельных ком
мунистов забвение ими свое! 
обязанности по неустанному по
выш ению  идейяо-полнтического 
уровня. О я такж е подробно ос
тановился н а  задачах улучш е
ния идеологичезко! работы.

Далее пленум « ш у ш а л  д о 
клад директора Х ш м - М а м м ! -  
ского леспромхоза т*в Лабу- 
еова о выполнении плана лесо
заготовок 1 9 4 7 чг  ж о вое сея
нии подготовки к  лееолагото- 
вятедьному сезону 1 9 4 7 —  
48  г.г .

Вмвтупивш ие в премиях д и 
ректора Сургутскогз и Барезов- 
«кого леспромхозов т.т. Загааз- 
д |в  и П о лн и в  рассказали в 
п о л о ж и м  дел в э н х  лес
промхозах.

Секретарь окружкома ВКП (6)1 
тов. Л эзкутоз подробно оссаао- [ 
вился на недостатках в работе 
лесопромыш ленных предприятий 
и детально обрисовал задача, 
стоящ ие перед окружной пар
ти й н о ! организацие! в предстоя
щем лесозаготовительном сезоне.

Председатель исполкома ок
ружного Совета депутатов тр у 
дящ ихся тов. Савиа указал , что 
в округе должао быть поднято

В ч е р а  в п о м е щ е н и и  Х а н 
т ы -М а н с и й с к о г о  п а р т к а б и 
н е т а  о т к р ы л а с ь  X IV  с е с с и я  
о к р у ж н о г о  С о в е т а  д е п у т а 
т о в  т р у д я щ и х с я .

Н а  п о в е с т к е  д н я  с е с с и и  
с т о я т  в о п р о с ы :

1. О в ы п о л н е н и и  п о с т а 
н о в л е н и я  ф е в р а л ь с к о г о  П л е 
н у м а  Ц К  В К П (б )  „О  м е р а х  
п о д ъ е м а  с е л ь с к о г о  х о з я й 
с т в а  в  п о с л е в о е н н ы й  п е 
р и о д " ;

2. О  х о д е  в ы п о л н е н и я  
п л а н а  п у ш з а г о т о в о к  1947 
г о д а  п о  о к р у г у  и  м е р о п р и 

я т и я  н а  з и м н и й  з а г о т о в и 
т е л ь н ы й  с е з о н  1 9 4 7 — 4 8  г .г ;

3 . О з а д а ч а х  С о в е т о в  в 
с в я з и  с  п о д г о т о в к о й  и  п р о 
в е д е н и е м  в ы б о р о в  в м е с т 
н ы е  С о в е т ы  д е п у т а т о в  т р у 
д я щ и х с я .

С  д о к л а д о м  п о  п е р в о м у  
в о п р о с у  п о в е с т к и  д н я  в ы с 
т у п и л  п р е д с е д а т е л ь  и с п о л 
к о м а  о к р у ж н о г о  С о в е т а  д е 
п у т а т о в  т р у д я щ и х с я  т о в . 
С а в и н  М .Я .

П о  д о к л а д у  р а з в е р н у л и с ь  
о ж и в л е н н ы е  п р е н и я .

К 7 НОЯБРЯ— ПОЛТОРА ГОДОВЫХ ПЛАНА!
Выполняв досрочно годовое 

задание, бригады рыбаков Е шза* 
ровекого колхоза имена Сгалина, 
руководимые Л. Г . Кайгородо* 
вым и 0 .  Е . П ониткины н, при
няли н а  себя я о з н е  повыш ен
ны е обязательства. Ояи р еш ал и  
довести ко дню 3 0 -л ети я  Вели
кого О ктября выполнение го 

дового задания до 150  проц- 
Бригада Кайгородов», произ 

водящ ая лов нарыбоугодии Тишь, 
вылавливает сейчас бэлее тонны  
щ уки и я зя  з а  сутки. Б ригада 
П ониткина, ведущ ая промысел в 
Богдаш инско! речке, добывает 
за  сутки по 8 0 0 — 1 0 0 0  килог
раммов ры бы .

К. М . Корепанов.

на лесозаготовка около 3 000 
сезоен икоз в порядке платной 
трудгуяпоздняосги . Проведение 
этого мероприятия должно быть 
обесточено полностью к 25  о к 
тября. Предстоит больш ая ра
бота, которую нужно с честью 
выполнить Необходимо создать 
у ш н а я  дтя прибывающих на 
лесопункты рабочих, шире раз 
вернуть ерзда них массово-по
литическую работу, укрепить 
партийны е и комсомольскае ор 
ганиззцни  на лесопунктах.

П редседатель Сургутского рай
исполкома тов. Ж и к о в  крити
козад руководителей Сургутско 
го леспромхоза, не заботящ ихся 
о своевременном- завзза карто
феля и промтоваров на лето 
п ункты , не принимающих мер к 
рационализации лесовывозки.

О елабом руководстве лесо
пунктами со стороны Хвн- 
ты -М игийгхого  леспромхоза го
ворил еекретарь Микояаовеко- 
го райкома партии тов Чи 
карее. Подготовка к лесоза
готовкам на Дальяновеком и 
ЛорбиясЕом лесопунктах все 
ещ е ие закончена— медоатроею 
много вд ави !, мало заготовлено 
сена, трассы  рационализирован
ны х дорог не готовы, Емеето 
86 электропил имеется только 
16 большой недостаток в то
порах, поперечных и лучковы х 
пилах. Д м  усиления лесозаго
товок р а !к 6а  ВКП(б) реш ал 
послать непосредственно для ра
боты на производстве 20 ком
мунистов и 5 0  комсомольцев.

Заведующий окружным отде
лом сельского хозяйства тов. 
Егоров обратил внимание уча- 
атников пленума н а  то, что на 
лесозаготовках не проявляется 
заботы о мормзльяон содерж а
нии лошадей. Н ачальники л е 

сопунктов иногда отменяют у к а 
зания ветеринарных врачей . В 
предстоящем сезоне необходимо, 
чтобы на лесопунктах были по
строены хорошие конюшни, им е
лась ш орные мастерские.

В ы ступая в прениях, зав . 
отделом промыш иенноати обко
ма В К П (б)тов. Слуцкий у казал , 
что увеличение объема лесоза
готовок в предстоящем сезоне 
почтя в три  раза потребует н а 
пряженной работы со стороны 
партийны х, советских и лесо
промышленных организаций. 
Нужно укрепить парторганиза
ции н а  лесопунктах, больше 
направить коммунистов и ком 
сонольцев на работу в лесосе
ки. Следует провести партий
ные, комсомольские собрания и 
собрания рабочих лесопунктов, 
на которых разъясн ить зн ач е
ние лесозаготовок в вы полне
нии пятилетаего плана. Над*, 
чтобы каждый р аб оч а! взял на 
себя всциалясгичевкое обяза
тельство по досрочному вы пол

н е н и ю  плана лесозаготовок. Не
обходимо широко популяризи
ровать опыт лучш их лесорубов 
и лесовозчиков, воспитать ц е 
лую плеяду зяатяы х  лесников 
н аш е! области. Особенное вни
мание следует о б р а т и т ы а  у л у ч 
ш ение бытояых условий лесны х 
рабочих, на разверты вание мас
сово-политической работы иа 
лесозаготовках.

По рассмотренным вопросам 
III  пленум окружкома ВКЩ б) 
принял развернуты е реш ения.

Пленум разрешил также о р 
ганизационны е вопросы. П ле
нум утвердил заведующим о т
делом сельского хозяйства ок 
ружкома ВЕП(б) тов. Дюкина, 
заведующим военным отделом— 
тоз. Терещ енко.

П о  С оветском у  Сою зу
Выполнение обязательств 

по хлебозаготовкам
Ряд республик и областей до

кладывает товарищу Сталину о 
выполнении обязательств по хле
бозаготовкам.

Труженики сельского хозяйства 
Полтавской области 30 сентября 
досрочно выполнили государст
венный план хлебопоставок на 
100,5 процента.

Смоленская область 30 сентяб
ря выполнила план хлебозагото
вок на 101,9 процента (без гарн 
цевого сбора), а план заготовок 
льносемян—на 140 процентов.

Колхозы и совхоза Грозненской 
области 30 сентября выполнили 
план хлебозаготовок на 100,2 про
цента (без гарнцевого сбора).

Таджикская ССР, выполнив г о 
сударственный план хлебозагото
вок 30 сентября, дала государст  
ву авансом в счет 1948 года 
117460 пудов зерна.

Карело-Финская ССР выполни
ла государственный т а н  хлебо 
заготовок к 3 октября на 100.5 
процента.

Сумскяя область выполнила 
план хлебозаготовок 1 октября, 
сдав государству на 14 миллио
нов 700 тысяч пудов хлеба боль 
ше, чем в прошлом году.

Колхозы и совхозы Западно- 
Казахстан:кой области выполни 
ли план хлебозаготовок (без  
гарнцевого сбора) на месяц рань

О текая область, Киргизской 1 ше срока, установленного прзви- 
ССР, 30 сентября выполнила план I тельством.
хлебозаготовок вместе с гарнце- Всюду сдача зерна государству 
вым сбором на 100,8 процента. I продолжается.

Смонтирована первая линия Фархадского трубопровода
На Фархадской гидроэлектро-1 да> о н  предназначен для подачи 

станции закончен монтаж соору
жаемой в Узбекистане первой В°ДЫ из водонапорного бассейна 
линии крупнейшего трубопрово- в турбины.

В ответ на сталинскую  
заботу о шахтере

На Указы Президиума Верхов
ного Совета СССР о работниках 
угольной промышленности совет
ские шахтеры отвечают повыше
нием добычи топлива.

В своем письме товарищу 
Сталину коллективы передовых 
шахт Ворошиловгзадской области 
берут обязательства досрочно 
выполнить государственную про
грамму добычи угля и дать сверх 
годового плана 370 тысяч тонн 
топлива.

Шахтеры комбината „Сверд- 
ловскуголь* в письме ктоварищ у  
Сталину взяли обязательство вы
полнить план добычи и подрыв
ки угля в четвертом квартале на 
105 процентов.

Шахтеры комбината гВостсиб- 
уголь“ решили добыть до кон
ца года сверх плана четверть 
миллиона тонн высококачествен
ного '0П9.

Н о л лективкомбината„ ӓриморск- 
уголь“ в письме товарищу 
Сталину обязуется выполнить 
план добычи угля второго года 
сталинской пятилетки на 104 проц.



„Сталинская трибуна"

К  30-летию Великого Октября

Свои медицинские кадры
Моя мечта 

сбылась

Ханты-Мансийская фельдшерско-акушерская шкода 

Кузница медицинских кадров
Величайш ее значение Вели-1 акуш ерскую  ш колу, работают в 

Я  родилась в бедно! мансийской вой Октябрьской революции со- \ своих родных местах. Не кото- 
семье в д, Ново С влавз, Кон- стон* в том, что она, сбросив! рые из них занимают ответе!- 
динекого района. Окончив н а -I й™ капиталистического ш на- веяны е посты. Т ак, т. Тебетев
ч а л м у ю  п и ш у , я  
на иодгоговигельисе отделение 
фельдш ерско-акуш ерской ш ко
лы. Моя мечта стать медиком

поступила»ияональиого гн ета , впервые в (заведует Березовским район аым 
"исгррои принесла освобож дение|отделом здравоохранения, т. Со 

угнетенным нациям и подняла3 колков является заведующ им 
их до положения свободных и Перегребянским врачебным уча-

претворилась в ж изнь. Школу \ равноправны х, залож ила сен о ■ 
окончила в 1940  году. 1вы неруш имой дружбы ва-

Только благодаря помощи со-*Р-4йв> которая является источ-
ветского государства девушка- 
мансийка смогла получить спе
циальность акуш ерки. Это было 
невозможно в царсаой России.

Н а всю ж изнь останутся у 
м еня в памяти имена препода
вателей нашей ш колы , которые 
дали мне необходимые знания.

В школе я оолучила путевку 
в ж изнь. Сначала я  работала в 
родильном доме при окружной 
больнице. В первый год Отече
ственной войны по мобилизации 
попала в Еадачинский госпи
таль, Омской области, где рабо
тала медсестрой. Затем  я  снова 
вернулась в п. Ханты-М ансийск 
и работаю в детской больнице.

Сердечное спасибо нлпрм у 
правительству, партии и личво 
товарищ у Сталину за  заботу о 
народах Севера.

Т. Гришкина.

Мы учимся
После Вег и кой Октябрьской 

социалистической революции в 
наш ей стране для молодежи 
откры ты  широкие двери во все 
учебны е заведения. Каждый 
юноша и девуш ка независимо
о* национальности и социально 
го происхождения имеет право 
н а образование.

Р азве могли мечтать о школе 
девушки-мансийки до револю
ции? Под гнетом царского ре
ж им а северные народности ос
тавались неграмотными на всю 
ж и зн ь . Х анты, манси и ненцы 
не умели даже расписаться и 
ставили вместо подписи тамгу. 
В быту народов Севера отсут
ствовали тогда санитарно-гиги 
енические условия, что вело к  
массовым иефекциониым забо
леваниям .

До неузнаваемости изменился 
наш  Север за 30  лет сущ ест
вования советской власти. Куль
турно ж ивут трудящ иеся наш е
го округа.

Окончив семилетку, мы по
ступили в фельдш ерско-акуш ер
скую  ш колу. Сбылась ваш а за
ветная мечта. Мы получаем 
специальность медицинского р а
ботника. В стенах ш колы ста
раемся усвоить лучш е препода
ваемый нам материал.

После окончания ш колы пое
дем работать на периферию. 
П олученные знания постараемся 
полностью применить на прак
ти к е , будем зорко стоять на 
страж е здоровья трудящ ихся.

Молчанова, 
Овешкова, 

ученицы !И курса.

ником силы советского госу 
дарств».

Н аш  округ является  нацио
нальным. В нем ж ивут наро
ды хавты , мазей , еевцы  и к о 
ни, которые в т р с к о е  время 
были угнетены  и крайне от
стал ы в культурном отношении. 
До Великого Октября о ри  и не 
могли даж е мечтал, о получе
нии какого либо образования.

Теперь по о к р у гу  имеется 
много начальны х, средних ш кол 
и специальны х" учебных заве
дений, в том числе и ваш а 
фельдшярско- акуш ерская ш кола.

Ва время своего сущ ествова
ния с 1983 года фельдшерско- 
акуш ерская ш кола выпустила 
371 медицинского работника, в 
том числе представителей ко 
ровных национальностей Севе 
ра 7 0  человек.

В первы е годы после О ктябрь
ской революции, приводя работу 
среди национального населения 
округа, иедикам приходилось 
исаытырать большие трудности, 
чтобы приучить национальное 
население пользоваться лечебной 
и акуш ерской помощью Теперь 
же все в любом населенном 
уголке с радостью ждут к себе 
медика и других специалистов, 
котерче несут культуру  в быт 
населения.

Многие медицинские работни
ки, окончившие фвдьдшерско-

стком. Тов. Репин заведует вра 
чебным участком в Саргывье, 
Киселева Елена— Шаркальским 
медицинским пунктом, Конева 
— К а з ы и ш ш  трахоматозным 
пунктом, Чистяков— Ко ИДИ НС КИМ 
трахоматозным пунктом. В ос
питанники кашей ш колы Кане 
ьа, Киселева, Чистяков и Ви- 
тязев имеют правительственные 
награды.

Отдельные у ч щ р в е я  ш колы , 
продолжая образование, с у сп е
хом окончили медицинские ин
ституты как, например,т.т.А лек
сеева и Карелина.

Своими знаниями воспитанни
к а  ш колы обязаны  преподава
телям т т. Ш утовой, Бородину, 
Земляницину, Ззм лянидиной, 
которые работают почти с пер 
вы х лет организации школы.

В годы Отечестве неой войны 
многие из молодых медработни
ков округа побывали на фрон 
те, помогали раненым воинам.

После окончания ш колы вое 
питанники не отрываются от 
нее. Переписываясь с препода
вателями, они пользую тся их  
консультациями по возникаю 
щим вопросам.

Задача нашего учебного з а 
ведения— итти дальш е по пути 
улучш ения учебно воспитатель
ной работы, готовя достойное 
пополнение рядов медицявских 
работников национального о к 
руга.

К. Н. Егорова,
директор фельдшерско-
акушерской школы

Наша права
Золотыми буквами записаны 

в Сталинской Конституции. 
СССР права трудящ ихся на 
труд, на отдых а н а  образова
ние. Мы. молодое поколение, 
живем счастливо, не испыты
ваем того угнетения, которое 
пережили наш и родители до 
0<тябрьскоЯ резолюции. Т яж е
ла была ж изиь тогда м а н и й -  
ского парода, среда которого 
царили беднота и бескультурье. 
Не было ш кол, больниц и дру
гих культурны х учреждений.

Но грян у л  1917 год. С побе
дой Октября началась новая 
ж извь. Сейчас в самой отда
ленно! деревуш ке наш его ок
руга зажиточно и культурно 
живут колхозники. В юртах есть 
школы, медицинские пункты.

Я  горжусь тем, что живу в 
советской стране. П олучая го
сударственную  поддержку, учусь 
сейчас на третьем курсе фельд
ш ерско-акуш ерской ш колы. Б у 
дущ ая специальность мне н р а 
вится. Я  стараюсь получить 
как можно больше знаний, что
бы стать полноценным рабств и* 
ком и этим горячо отблагода
рить дорогого учителя и друга 
советской молодежи великого 
Сталина.

А Петрушкина,
студен тка  Ш  курса Ф А Ш .
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Р А Б О Т А  Н А  З А Л О М Е
В текущ ем году колхозники 

колхозов и я . Л еван а и и а . 
Ворошилова приступили к  очи
стка Сабунского залома. П он и
мая важность проводимой рабо
ты , на очистку залома вышли 
48 человек.

Работой н а  заломе руководит 
Т&йлашев Е ор Иванович. Оя 
ежедневно умело расставляет 
рабочую силу, дает каждому 
дневное задание и контроли
рует его выполнение.

М ассово-разъяснительную р а 
боту па заломе ведет заведу
ющий Сабунеяия красным чу
мом Спгильетов И Е . Оя каж 
дый д-'пь с рабочими залома 
проводи  читки, беседы, р а з ъ 
ясняет международную обста
новку, направляет работающих 
на досрочное заверш ен ие р а 
бот на заломе.

(.Стахановец*).

Повышать свою 
квалификацию

Социальные болезни являю т 
ся наследием прошлого Нам 
остались они от старой царской 
России. В то врем я эти болезни 
были сяльно распространены 
среди трудящ ихся и особенно 
среди угнетаемого царским пра 
ввгэльством национального на 
селения. Правительство помещи
ков и капиталистов не забота 
лось о здоровье и просвещений 
трудящ ихся. Так было в нашем 
округе до 1917  года. Н аселе
ние не знало к а к  уберечь» от 
социальных болезней. Ш ирокая 
доступная медицинская помощь 
отсутствовала, население н е  ле
чилось, а  эго способствовало 
распространению социальных за 
болевай лй.

Только после Великого О ктяб
ря благодаря успехам социали
стического строительства в стра
не, росту благосостояния и куль
туры населения, росту советско
го здравоохранения социальные 
болезни из года я год законо
мерно идут на убыль.

С 1 9 4 0  гедч я даю уроки в 
фельдш ерско-акуш ерской ш коле 
по кожным и венерическим бо
лезням . Наши фельдш ера и 
акуш ерки, окомчявшие школу, 
принимают активное участие в 
борьбе с социальными заболева
ниями, проводят большую разъ - 
яснительн]Ю  работу иа селе, 
охваты вая санитарным просвеще
нием участок за участком .

Многие медработники, окон
чивш ие нашу ш колу, п е р е п л ы 
ваются с преподавателями. Мне 
приходится, отвечая на письма 
от воспитанников, давать им 
письменные и устные кон суль
тация по вопросам лечения и 
профилактики социальны х заб о 
леваний.

Долг медицинских работников 
— освежать, пополнять получен
ные в школе знания, больше 
работать над собой, неустанно 
повышать свою квалификацию-

Врач Бородин.

Горжусь своей  
специальностью
В царской России особенно 

тяжелым было положение на
родностей Крайнего С е в е р а -  
ханты, манси, невцев и коми, 
которые были обречены на вы 
мирание. Об образовании они 
ае могли и мечтать, особенно 
женщ ины.

Совершенно другое стало в 
стране после Октябрьской р е 
волюции. Сейчас у нас много 
учебных заведений, где растут 
и воспитываются кадры  работ
ников всех специальностей.

Свою медицинскую работу я 
начала е 1 9 3 4  года в начале 
кастелянш ей, а потом медицин
ской сестрой в Самчровской 
больнице. В 1937 году я  по
ступила в фельдш ерско-аку
шерскую школу, которую за 
кончила в 1940 год*, получив 
звание фельдшера. День п олу
чения диплома для меня был 
радостным днем. Я , по н а п зо 
нальности комя, воспитывая 
двух детей бел мужа, получи
ла специальность только благо
даря помощи государства. Эго 
возможно лишь в наш ей стране.

По окончании ш колы  я ра
ботала вначале фельдшером в 
поликлинике и по совмести
тельству давала уроки в фельд
шерско-акушерской ш коле. Сей
час третий год работаю препо
давателем этой ш колы . Спе- 

|ииальностью  медицинского ра-
б .тника я  ггржусь.

1 Р. Н. Демидова.

Профсоюзно-комсомольский 
кросс в чееть 

30-й годовщины Великого 
Октября

По реш ен и ю  Всессюзного 
комитета по делам ф и з к у л ь т у 
ры  и спорта с 5 по 20  ок
тября 1 9 4 7  г. в честь  30 й 
годовщины Октября проводит
ся ПрофеОЮЗНО-КОМСОМОаЬСКЕЙ
кросс.

Установлены следующие ус
ловия проведения кросса: с 5 
оо 15  октября проводится крссс 
внутри коллективов, с 15 по 
20 октября —  на первенство 
района.

Юноши и девушки 1 4 — 15 
лет б гут н а  дистанции 5 0 0 — 
1000 метров, молодежь 1 6 — 18 
лет на дистанции 5 0 0 — 1 0 0 0 — 
3 00 0  метров. Для муж чин и 
женщ ин дистанции установле
ны в 5 0 0 0  и 2000  метров.

Задача всех комсомольских 
и ф изкультурны х органи за
ций— добиться наибольшего ох
вата кроссом всего физически 
здорового населения. В каждом 
районе должны развернуть свою 
работу оргкомитеты по прове
дению кросса. Дистанция крос
са должна быть тщ ательно про
мерена.

Успешно проведем кросс в 
в честь ЗО Й гою вщ ины  Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции!

Бортвин,
председатель окружного ком и тета по 

делам ф изкультуры  ■ спорта.
 щ—

ПОПРАВКА
В отчете о I I I  пленуме ок- 

руж кока В Е Щ 5) в № 2 02  н а 
шей газеты  за 5 октября допущ е
на ошабха при изложении вы сту
пления секретаря Коядвнсксго 
райкома В ЕП (б) тов. Н арзы ш а.

В четвертом абзаце отчета 
следует читать: «Многие наш а 
руководящие товарищ а м аю  вы
ступают перед населением с по
литическими докладами. Таксон 
т. т. Зинченко, Т орш яя, П ете
лин и др. В числе активно е к -  
ступаю щ их с докладами перед 
населением следует стметчть 
управляю щ его госбазком т. Гри
горьева, зав . шлолой Б а с к а 
кову».
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